

LOCAL | Asociaciones

El ayuntamiento suscribe sendos convenios de colaboración con FERAS y Albasur

El montante económico asciende a 18.000 euros y posibilitará el mantenimiento de los programas que desarrollan ambos colectivos sociales

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 21 de diciembre de 2011 - 17:30



El Ayuntamiento de Priego de Córdoba ha suscrito sendos convenios de colaboración con la Federación Red de Asociaciones Sociales (FERAS) y la Asociación Albasur, para el mantenimiento de las actividades que ambas llevan a cabo a lo largo del año, con un montante total de 18.000 euros.

En cuanto al convenio suscrito con FERAS, dotado con 12.000 euros, éste permitirá articular la cooperación entre el Consistorio prieguense y el movimiento asociativo de la localidad, para la realización de actuaciones que propicien la intercomunicación, el

desarrollo y el apoyo de las asociaciones, como apuntó la Alcaldesa prieguense, M^a Luisa Ceballos.

Asimismo, Ceballos puntualizó que se continúa con la línea de trabajo marcada por Servicios Sociales con las asociaciones de carácter social, desarrollando un modelo de trabajo en red, que permita rentabilizar recursos, actuaciones o programas, así como la puesta a disposición de un espacio físico que permita realizar el trabajo que se lleva a cabo por FERAS, participando del mismo los distintos colectivos y asociaciones que la forman.

Por su parte, la presidenta de FERAS, Mercedes Sillero, agradeció la colaboración municipal, destacando el trabajo en red que se viene desarrollando por la federación, y la puesta en marcha de nuevos programas, invitando a la ciudadanía a sumarse a los programas de voluntariado.

Por otro lado, el convenio suscrito con la Asociación Albasur, dotado con 6.000 euros, facilitará la integración social y laboral de personas con discapacidad, al amparo del proyecto de rehabilitación y promoción de la autonomía de las personas con discapacidad intelectual, que desarrolla este colectivo, especialmente en el mantenimiento de parques y jardines de titularidad municipal.

En este sentido, la Alcaldesa destacó las actividades que durante los últimos meses está desarrollando este colectivo, así como su labor en pro de la integración social y laboral de las personas con discapacidad.

Por parte de Albasur, su nueva presidenta, Aurora Serrano, mostró su agradecimiento por el apoyo mostrado por la institución municipal, haciendo especial hincapié en la necesidad de recibir ayudas por parte de administraciones y la ciudadanía, para continuar con la promoción y la inserción de las personas con discapacidad.

A través de estos convenios, con un marcado acento social, ambos colectivos podrán seguir desarrollando sus programas, que benefician a un amplio número de ciudadanos de la comarca.